

ABSTRAK

Nur Havivah, 3132111009. Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Perilaku Pemilih Pada Pemimilihan BUPATI MADINA 2015 di Desa Singkuang Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Perilaku Pemilih Pada Pemilihan Bupati Madina 2015 di Desa Singkuang Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal". Adapun Penelitian ini menggunakan metode deskriptif Kuantitatif. Dengan populasi dalam penelitian ini adalah Masyarakat yang terdaftar dalam pemilihan tetap (DPT) Desa Singkuang Pasar I Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal yaitu sebanyak 900 Orang, sedangkan sampel adalah 10% dari populasi, maka sampelnya adalah 90 orang yang dipilih secara acak (*random sampling*). Selanjutnya untuk memperoleh data dalam penelitian ini digunakan alat pengumpulan data seperti observasi, penyebaran angket dan wawancara. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengaruh tingkat pendidikan sangat berpengaruh terhadap perilaku pemilih pada pemilu Bupati Madina 2015 di Desa Singkuang Kecamatan Muara Batang Gadis, sangat Kuat. Dapat dilihat dari hasil analisis data yang di dapat $r_{xy} = 0,89$, ini menunjukkan bahwa r tingkat pengaruhnya terhadap variabel X dan variabel Y dalam kategori tingkat tinggi pengaruhnya. Harga itu di uji keberartiannya dengan menggunakan perhitungan uji t, maka diperoleh $t_{hitung} = 18,19$ dengan harga $t_{tabel} = 1,662$ ($t_{hitung} > t_{tabel}$) untuk taraf signifikan 5% dengan demikian hipotesis (H_a) di terima. Dari hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Perilaku Pemilih Pada pemilihan Bupati Madina 2015 di Desa Singkuang Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal. Besarnya Tingkat Pendidikan Terhadap Perilaku Pemilih Pada Pemilihan Bupati Madina 2015 di Desa Singkuang Kecamatan Muara Batang Gadis Kabupaten Mandailing Natal sebesar 79,21% dan dipengaruhi oleh faktor lain yaitu sebesar 20,79% .maka dapat disimpulkan tingkat pendidikan masyarakat desa Singkuang terdapat pengaruh sangat kuat terhadap perilaku pemilih masyarakat.

Kata kunci: Pendidikan, pilbup, Prilaku Pemilih.